

Mon histoire

Né le 6 Novembre 1997 à Marseille, habitant dans la petite station de ski champsaurine de St Léger les Mèlèzes, c'est tout naturellement que je pratique le **ski alpin dès l'âge de 5 ans** au sein du club local. Un jour de printemps 2005, alors que je fouine dans la cave de la maison, je tombe face à des **bâtons métalliques brillants**, de différentes formes ! Je demande alors à mon papa de quoi il s'agit, il me répond que ce sont des clubs de golf, il prend son matériel, quelques balles, et me dit de le suivre dans la pelouse de la maison familiale.

Mon histoire et ma passion pour le golf démarrent ce jour-là... merci Papa. ...

Mes parents décident alors de m'inscrire à l'école de golf de **Gap Bayard** où j'apprends les premiers gestes techniques de la discipline avec le professeur de l'époque **Germain GIRAUD**. Quelques années passent, Je fais alors la connaissance **d'Anthony MANASSON**, ancien joueur Pro qui devient **le nouvel entraîneur**, je vais alors participer à de nombreuses compétitions régionales et appliquer ses consignes à la lettre... je me retrouve **champion départemental dès l'âge de 14 ans toutes catégories confondues**. Dès 2013, 3e joueur cadet en région PACA. 2014, je fais mon entrée dans le Ranking Amateur Français de Golf, avec en prime **ma première victoire à Ste Maxime**.